

Mit Fröhlichkeit und ganz viel Schwung

Rund 700 Besucher kamen zum traditionellen Seniorenfest nach Markt Hartmannsdorf.

■ Vom Seniorenbund Markt Hartmannsdorf unter der Leitung von Obmann Josef Timischl mit seinem aktiven Team veranstaltet, konnten die Gäste gesellige und schwungvolle Stunden in der Rittscheintalhalle genießen.

Die Befürchtung, dass bei diesem Sommerfest in Markt Hartmannsdorf allenfalls nur Zuseher sein würden, war unangebracht. Von Beginn an gelang es den Organisatoren, alle tanzfreudigen Senioren in das Tanzgeschehen einzubinden,



Seniorenbundobmann Sepp Timischl konnte zahlreiche Seniorenvereinigungen aus der Region begrüßen.

Franz Kaplan

das musikalisch von „Luis und seine Freunden“ begleitet wurde.

Es war eine gelungene Veranstaltung, für die auch ein großer Glückshafen mit 70

Geschenkkörben eingerichtet war. Einhelliger Wunsch zahlreicher Besucher und Teilnehmer: Dieses Seniorenfest möge auch im nächsten Jahr 2016 wieder stattfinden.

Beim Heizen Geld sparen!

Wie eine technische Entwicklung zu einer Kostenrevolution beim Heizen führen kann, zeigt ELIAS. Die Heizung.

Das Verbrennen von Holz gab über Jahrhunderte gemütliche Wärme, belastete aber nachhaltig die Umwelt und dezimierte die Wälder. Man begann dann mit Kohle, später mit elektrischer Energie zu heizen. Da die Erzeugung von Wärme durch Strom nicht wirtschaftlich genug war, nutzte man Erdgas und Erdöl als neue Energiequellen. Doch die Technik bei elektrisch betriebenen Heizsystemen entwickelte sich weiter.

Made in Austria

Die jahrelange Entwicklungsarbeit einer Salzburger Firma machte es schließlich möglich, dass mit der neuen ELIAS Heizung nicht nur kostengünstig geheizt werden kann, sondern dass die erzeugte Wärme auch dem Wohlfühlfaktor einer Kachelofenwärme gleichkommt.

Und die Gesamtkosten? Diese können für jede individuelle Situation leicht berechnet werden.

Beispiel 1: 57 m² Altbauwohnung, Invest 4.300 €, Betriebskosten ca. 79 € monatlich.
Beispiel 2: 169 m² Niedrigenergiehaus, Invest 9.340 €, Betriebskosten ca. 103 € monatlich.
Als weitere Ersparnis fallen nie mehr jährliche Service-, Wartungs- und Reparaturkosten an.



Die ELIAS Heizung wärmt nicht nur angenehm, sondern trocknet auch feuchte Wände bzw. eliminiert nachhaltig hartnäckigen Schimmel ohne den Einsatz von Chemie.



ELIAS. Die Heizung.

ELIAS. Die Heizung. ist erhältlich beim ausgewählten Elektrofachhandel.

Nähere Infos unter www.infrarotheizung-eliass.com oder telefonisch unter 0800 880 2121

Mo - Do 09:00 bis 16:00 | Fr 09:00 bis 13:00

WERBUNG



KK

ÄRZTE AM WORT

Dr. Herbert Ederer, Arzt für Allgemein-, Arbeits- und Sportmedizin in Weiz

Gesucht: Best Point of Service

■ Viel wird über die bevorstehende Gesundheitsreform gesprochen: dass sie notwendig sei, in einer Sackgasse stecke, von den Ärzten blockiert werde.

Besonders strittig ist offenbar die Frage, wo die Patienten am besten betreut werden sollen bzw. können. Auf der einen Seite gibt es die Forderung nach Gesundheitszentren mit langen Öffnungszeiten und Telefonberatung rund um die Uhr. Andererseits wird die Bildung von Gruppenpraxen bürokratisch erschwert und die Anstellung von Ärzten bei Ärzten unmöglich gemacht.

Seit zehn Jahren setzt sich die Gruppenpraxis im A-Z in Weiz das Ziel, zu einer guten Patientenbetreuung beizutragen. Mit täglichen Öffnungszeiten sowohl am Vormittag wie auch am Nachmittag wollen wir eine ärztliche Betreuung auf Hausarztbasis garantieren und so unseren Patienten entgegenkommen. Unser Versorgungssystem beruht ja auf der freien Arztwahl, jeder Patient kann sich in jedem Quartal seinen Hausarzt wählen, der ihn individuell betreuen soll, in ländlichen Gebieten mit dem entsprechenden Service einer Hausapotheke. Die Zufriedenheit damit ist bisher sehr groß. Machen Sie sich selbst ein Bild und bestimmen Sie mit, ob ärztliche Versorgungszentren mit wechselnden Ärzten die Zukunft sein sollen.

www.styriamed.net